

Mi sabiduría viene de esta tierra: la Universidad desde la Filosofía de la Liberación

DOI

Juan Alexander Peralta

Universidad Nacional de Salta, Argentina



Levitando
obra de la artista plástica
pampeana
Carola Ferrero Alonso
anilina y tinta

PRESENTACIÓN DEL TEMA

Este escrito realiza una analítica del funcionamiento de las universidades argentinas, focalizando la atención en las actividades de extensión y su posible organización/compaginación con la Filosofía de la Liberación.

METODOLOGÍA

Para comprender la singularidad de las universidades argentinas optamos por utilizar la Filosofía de la Liberación como grilla de análisis, rescatando las múltiples voces que la habitan.

APORTES

Es necesario pensar la decolonización de la universidad, puesto que debemos poder construir una institución que funcione y se vincule utilizando como horizonte el diálogo de saberes transcultural y transdisciplinar.



ICEII

Instituto de Ciencias de la Educación
para la Investigación Interdisciplinaria

PRAXIS
educativa